
出席者46名・欠席者13名・免除会員2名
麻田・後藤・飯間・和泉享・松山・中川・中野和・中野昌・大山
齋賀・曾川・山下・山本由-会員

77.2％（6/16）

和泉　清憲

細谷　誠

大西　信亮

∵ 7月のプログラム
7 (№１)-新旧会長引継式

14 (№2)-新委員長挨拶

21 (№3)-客話

28 (№4)-クラブフォーラム

∵ 他RC例会変更
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お知らせ

例
会

■会長挨拶

年度の最初の例会ということになります。こうして例会の都度

お話しすることになりますが、よろしくお願いいたします。

本日は新旧会長引継ぎ式・役員挨拶です。後ほどまたお話を

させていただきますので、短めにお話いたします。

先日発生したKDDIの通信障害、影響を受けられた方も多いと

思います。私の携帯はドコモですが、ちょうど月曜日に待ち合

わせをして小豆島に行ったのですが、待ち合わせ場所を詰め

ていなかったせいもあって、フェリー乗り場に一名が現れ

ず、

乗船がギリギリとなってしまいました。先月の例会の時にFaleSafeということをお話しさ

せていただきましたが、詳細は発表されておりませんのでわかりませんが、今回の

ケースにも当てはまると思います どの業種の作業でもトラブルの発生を想定して準

備することは必須ですが、今回のように現在動いているものを止めることなく更新する

には、止める場合に比べて格段に慎重さが求められます。電気工事でも活線作業と

いうものがあります。電気を止めることなく工事を行うのですが、作業自体が命にかか
∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　小山君　山田君

花車さんの銀メダルを祝して

　伊藤君

RCｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟでﾆｱﾋﾟﾝをとって

　富田君　陶國君　

野球同好会第2戦VS高松北RC

17-4で勝利しました

　高岡君

新年度を迎えて

　横田君　夏見君

今年度SAAとしてお願いします

　岡田君

引継ぎ式を終えて

　谷本君　石合君

一年間よろしくお願いします

　尾崎君

<ニコニコ会計累積/￥40,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

一年間よろしくお願いします

　和泉君　

RCｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟでﾆｱﾋﾟﾝをとって

　富田君　

野球同好会第2戦VS高松北RC

17-4で勝利しました

　高岡君

60周年頑張りましょう

　秋山憲夫君
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には、止める場合に比べて格段に慎重さが求められます。電気工事でも活線作業と

いうものがあります。電気を止めることなく工事を行うのですが、作業自体が命にかか

わることですので集中して慎重に行っています。災害復旧だと雨の日に屋外で深夜の

活線作業もありますし、再悪な条件です。ロータリーの運営でも危機管理やコロナの

影響を想定し備えることもまた必要であると思いますので、対策を考えていかなけれ

ばなりません。KDDIのケースは「ルーター」の更新とのことでしたが、ルーターが何か

を知らない人もいらっしゃると思いますので、次回にお話ししたいと思います。

■幹事報告

①例会終了後定例の理事会を開催します。

■委員会報告

①岡田60周年記念事業委員長

記念事業の一つとして会員による講話をマルタスで開催します。

講師を希望の方は奮って立候補してください。また、11日まで記念事業案を募集し

ていますので一人一つは応募してください。

■理事会報告

①7月、8月のスケジュールについて承認

②定款の変更について

日本ロータリーより、規程審議会により決定した変更に関する定款の改正について

③大西和彦会員の出席免除会員希望届出を承認

④例会のオンライン出席について

オンライン出席についての詳細を8月理事会で決定する。

⑤新型コロナ対応について

会の開会については、基本的には県などの指針に準じるが、その是非は会長・幹事

に一任することを承認。なお、８月の夜間例会については８月の理事会で決定する。

■例会事業；委員長挨拶

＜和泉会長＞

基本方針として、まずは６０周年の記念事業を行います。式典等を通して丸亀ロータ

リークラブの過去や今の活動を知る機会になれば。次に会員増強です。60名以上を

目指します。また、コロナの状況等により例会の開催が難しくなった場合においても皆

さんの繋がりが保てる形を模索していきます。
<がんばる会計累積/￥43,000>
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目指します。また、コロナの状況等により例会の開催が難しくなった場合においても皆

さんの繋がりが保てる形を模索していきます。

1年を通して変化に対する冒険をしていきたいと考えています。よろしくお願いします。
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＜福田副会長＞

この1年は行事に参加しつつ、色々と勉強させて頂きたいと思います。世の中では女性の社会

参加を後押ししてる風潮もありますし、ロータリーは優しい男性メンバーばかりですので安心し

ています。今年1年よろしくお願いします。

＜細谷幹事＞

６０周年の大事な時期になりますが精一杯、頑張って参りますのでよろしくお願いします。

＜富田会計＞

ロータリーには長く在籍しておりますが会計は初めてです。横田前会計より引き継ぎました。

どうぞよろしくお願いします。

＜岡田SAA＞

SAAは例会の監督ということで、良い雰囲気作りを心がけたいと考えております。ニコニコ・頑

張るBOXの管理もしております。良いことがあった際、誕生月・結婚月の際はぜひよろしくお願

いします。

＜谷本直前会長＞

本来では直前会長は仕事は少ないですが、今回は60周年の委員長の仕事があります。

頑張りますのでよろしくお願い致します。

＜塩田職業奉仕＞

職業奉仕委員はロータリアンはどうふるまうべきか？どうあるべきか？を考える委員と考えて

おります。皆様も一緒に考えて頂けると幸いです。

＜陶国社会奉仕委員長＞

4年ぶり２回目の社会奉仕委員長になります。善行表彰が中心になっております。皆様方の推

薦をお待ちしております。１年間頑張っていきます。

＜藤井国際奉仕委員長＞

丸亀RCｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ、超ハンディ

のおかげで優勝させて頂きました

岡田君

副会長頑張ります

今期よろしくお願いします

福田君

職業奉仕頑張ります

塩田君

社会奉仕委員長頑張ります

陶國君

今日は七夕。ﾛｰﾀﾘｰの活動が

うまくいきますように

岡田SAAからのﾘｸｴｽﾄもありま

したので頑張ります

藤井君

薦をお待ちしております。１年間頑張っていきます。

＜藤井国際奉仕委員長＞

２回目の国際奉仕になります。短期交換留学生が主な仕事になりますが、今年はありません。

来年、藤井学園が創立100周年を迎えます。その中で学校創設の想い「世のため、人のため」

という言葉がありました。ロータリーの一員として原点を大切に活動していきたいと思っていま

す。

＜稲田プログラム委員長＞

初めてのプログラム委員長になります。会員増強の一環として活用できるかもと考えておりま

す。会員の皆様が興味を持ちまた、有益な情報をお届けできる様にプログラムを組んでいきた

いと考えています。

＜天野親睦委員長＞

初めての親睦委員長です。夜間例会がメインになりますが、夜間例会は出席率が少し落ちま

す。お酒を飲む方、飲まない方双方が楽しめるようにしていきたいと考えています。１年間よろ

しくお願いします。

＜橘副SAA＞

ロータリーにNoはないと聞きましたので岡田SAAにご指名頂き、拝命しました。よろしくお願い

します。

＜尾崎副幹事＞

６０周年記念事業からガバナー輩出までこれから３年間、皆様に色々とお願いすることもある

かとは思いますが、その際は快く引き受けて下さいますようよろしくお願いします。

＜夏見2670地区ガバナーノミニー＞

会員増強について２つの国際ロータリーの考えをお伝えします。「とにかく数だ」あるいは「数

ではなく質だ」という両方の考えがあります。とはいえ、ロータリーは各クラブの集合体です。

まずは丸亀ロータリークラブが強くなることが地域の活性化、会員増強に繋がります。１年間、

会長を中心に明るく・楽しく・元気よく、清く・正しく・美しくをテーマによろしくお願いします。会長を中心に明るく・楽しく・元気よく、清く・正しく・美しくをテーマによろしくお願いします。


